

Konzert des Musikvereins Ebendorf. Im Garten der ehemaligen Schule in Ebendorf fand vor kurzem das 3. Sonntagnachmittagskonzert des Musikvereins Ebendorf statt. Die Musiker unter Kapellmeister Karl Schreiber hatten ein interessantes Programm vorbereitet. Im ersten Teil des



Junior Master Rainer Schreiber.

Konzertes wurden 3 Solo-Stücke zu Gehör gebracht. Auf der Trompete konnte Christoph Sünder sein Können mit dem Stück "Tolle Streiche" beweisen. Als zweiter war dann Leopold Hager mit der Tuba beim "Bass-Solo" an der Reihe. Zum Schluß konnte dann Kapellmeister Schreiber die Zuhörer mit dem "Alphornzauber" ins Reich der Berge entführen.

Neben traditioneller Blasmusik von Komponisten wie Julius Fucik und Ernst Wendy wurde im zweiten Teil auch wieder moderne Musik dargeboten. Bei "Swinging Safari" und "Tijuana Taxi" wirkten auch die Jungmusiker aus-Ebendorf mit. Im Rahmen der Feier "100 Jahre Kapelle Ebendorf" wurde der Jungmusiker Rainer Schreiber geehrt. Er ist der erste Junior-Master in Ebendorf.